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SEBASTIÁN ARELLANO, CANDIDATO A ALCALDE 

“Quiero ser un alcalde que escuche 
y trabaje junto a la comunida 9) 

Con 31 años, emprendedor y de familia de la zona, Sebastián Arellano Pescetto busca llegar al gobierno comunal, “con 
el deseo de abordar las problemáticas que enfrenta Arica”. Aseguró que fomentará la participación ciudadana. 

María José Collado: Rojas 
mariajosecolladoGestrellaarica.c 

do por el Partido Social 

Cristiano, Sebastián 
Arellano Pescetto se postu- 
la a la alcaldía de Arica, 
porque asegura queama a 
Arica. De profesión inge- 
niero en prevención de 
riesgos, se dedica a la ven- 
ta y distribución de pro- 
ductos del mar. 

Menciona que su fami- 
lía es ariqueña, su abuelo 
tuvo una farmacia y sus tf 
os también son comer- 
ciantes, por loque su fami- 
lia, menciona, es conocida 

enla zona. 
“Esta ciudad nos ha en- 

tregado mucho y mi idea 
es devolverle la mano a 

través de la política, y co- 
mo alcalde poder aportar, 
así que 
tengo 
muchas 
ganas 
de se 

guir 
adelan- 

te por 
esta ciu- 

dad”, dí- 
jo. 

| ndependiente, apoya- 

   

En redes sociales desta- 
caqueeste26y27 deoctu- 
bre la comunidad tiene la 
oportunidad de decidir el 
futuro de la comuna. “Me 
postulo como candidato a 
la alcaldía con un solo ob- 
jetivo: trabajarincansable- 
mente por el bienestar de 
Arica. No se trata solo de 
una elección, setrata de la 
oportunidad de llevar sus 
voces al municipio, de ad- 
ministrar con mano firme 
y de proponer soluciones 
reales para los problemas 
que enfrentamos día a día. 
Mi experiencia y dedica- 
ción estarán al servicio de 
cada uno de ustedes”. 

¿Qué le motivó a presentar   

tu candidatura a alcalde? 
Me motiva el deseo de 

abordar las problemáticas 
que enfrenta Arica como 
la inseguridad, la falta de 
infraestructura, el desem- 
pleo, los problemas en sa- 
lud, el deterioro de la edu- 
cación, la desigualdad so- 
cial, la falta de participa- 
ción ciudadana y lo poco 
amigable que es la ciudad, 
para personas con algún 
grado de discapacidad. 
Quiero ser un alcalde que 
escuche y trabajejunto a 
la comunidad para mejo- 
rar la calidad de vida de to- 
dos los ariqueños. 

  

¿Cuáles son los principales 
desafios que enfrentará en 
su gestión de ser electo al- 
calde? 

Primero mejorar la ges- 
tión municipal haciendo 

eficien- 
te su 
funcio- 
na - 
miento. 
Segun- 
do, me- 

jorar la 
preven- 
ción en 

seguridad, tolerancia cero 
ala delincuencia. Tercero, 
colaborar en el desarrollo 
de infraestructura que ge- 
nere polos de desarrollo y 
de esa manera disminuir 
el desempleo, bajar los ín- 
dices de desigualdad social 
y pobreza. 

  

¿Cómo fortalecerá las ins- 
tandas de participación ciu- 
dadana dentro de su go- 
bierno comunal? 

Fomentaré la participa- 
ción ciudadana a través de 

talleres, foros y redes so- 

ciales, garantizando que 
las voces de todos sean es- 

cuchadas y tomadas en 
cuenta. También promo- 
veré la transparencia y la 
rendición de cuentas para 

S.ARELLANO. 

  

ES ARIQUEÑO, DE FAMILIA COMERCIANTE Y VA A LA ALCALDÍA COMO INDEPENDIENTE APOYADO POR EL 
PARTIDO SOCIAL CRISTIANO, 

  

Promoveré mesas 
de trabajo que 
permitan utilizar 
todo el potencial 
que tiene el 
Estado en favor de 
las comunidades”. 

que la comunidad esté 
formada sobre las accio- 
nes del municipio. 

    

¿Cómo se relacionará con 
los servicios públicos de 
manera de potenciar la ac- 
ción en favor de la comuni- 
dad? 

Trabajaré en estrecha 

colaboración con los servi- 
cios públicos para asegu- 
rar que se presten servi- 
cios eficientes y efectivos, 
priorizando las necesida- 
des dela comunidad. Tam- 
bién promoveré mesas de 
trabajo que permitan utili- 
zar todo el potencial que 
tiene el Estado en favor de 
las comunidades. 

¿Cuál es su postura respec- 
toala creación de unafutu- 
ra comuna Puerta Norte? 

Estoy a favor de explo- 
rar opciones que benefi- 
cien a la comunidad, pero 
es esencial analizar cuida- 
dosamente las implicacio- 
nes y consultar con los ve- 
cinos antes de tomar deci- 

  

Evaluaré las 
necesidades y 
prioridades del 
municipio, y si se 
justifica, trabajaré 
para asegurar un 
nuevo 
consistorial...” 

siones. 

  

necesario construir 
un nuevo edificio consisto- 

? ¿Sería una de tus ta- 
reas? 

Evaluaré las necesida- 
des y prioridades del mu- 

  

nicipio, y si se justifica, 
trabajaré para asegurar 
que unnuevo edificio con- 
sistorial sea una inversión 
responsable y beneficiosa 
para Arica. No creo que 
sea una de mis tareas, ya 
que a mijuicio, es más im- 
portante abordar las pro- 
blemáticas urgentes de la 
comunidad antes de cons- 
truir un nuevo edificio 
consistorial. 

¿Qué obra emblemática ha- 
ía para quedar en la histo- 
ría de Arica? 

La creación de un “Cen- 
trode Oportunidades y De- 
sarrollo Social”, un espacio 

que aborde la desigualdad 
social y la pobreza, ofre- 
ciendo programas de edu- 
cación, capacitación labo- 
ral y apoyoa la empleabili- 
dad. Este centro también 
incluiría servicios de salud 
y bienestar, y espacios para 
la cultura y el arte. 

¿Cómo trabajaría para con- 
vertir a Arica en una verda- 
dera ciudad turística? 

Fomentaría el desarro- 
llo de infraestructura turís- 
tica sostenible y responsa- 
ble, que beneficie a la co- 
munidad local y proteja el 
medio ambiente. También 
promoveré la creación de 
empleos y oportunidades 
económicas para los habi- 
tantes de Arica, a través del 
turismo. Además, trabajaré 
para garantizar que el turis- 
mose desarrolle de manera 

segura y accesible para to- 
dos, abordando la proble- 

mática de la inseguridad 
ciudadana y la falta de acce- 
sibilidad. De esta manera, 
Arica se convertiría en un 
destino turístico que no so- 
lo ofrece belleza natural y 
cultural, sino que también 
beneficia a la comunidad 
local y promuevela sosteni- 
bilidad y el respeto por el 
medio ambiente. 
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